
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 29.10.2020. 

 

9.6 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Bernd Töpperwien bezieht sich auf das Gewerbegebiet „Im Kirchborn“. Ein Eigentümer 
habe ihn angesprochen und darauf hingewiesen, dass die Ausnutzung der Grundstücke ungünstig sei. 
Weiter wolle er wissen, ob man von der vorgegebenen Bepflanzung abweichen könne. Wenn ja, was müsse 
der Antragsteller dafür tun?  
 
Bürgermeister Thomas Pauli antwortet, der betroffene Grundstückseigentümer müsse einen 
Abweichungsantrag mit entsprechender Begründung an den Magistrat stellen. 

 




